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会議年月日 令和５年８月１日（火） 

会 議 時 間 開会 午後１時 30 分 閉会 午後３時 09 分 

場 所 第２委員会室 

出 席 委 員 

委員長 門 馬   功   副委員長 岩 渕   優  

委 員 那 須   勇   委 員 佐 藤 真由美 

委 員 菅 原 行 奈   委 員 佐 藤 敬一郎 

委 員 千 葉 信 吉      

遅 刻 

早 退 

欠席委員 

遅 刻 なし 

早 退 佐藤敬一郎委員 

欠 席 岩渕典仁委員、猪股晃委員 

事務局職員 熊谷局長補佐兼調査係長 

本日の会議に

付 し た 事 件 

・議会だより第 75 号の紙面構成等について 

・その他 

議事の経過 別紙のとおり 

一関市議会委員会条例第 29 条の規定により、ここに署名する。

            委員長
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広聴広報委員会記録 

令和５年８月１日 

（ 午後１時 30分 開会 ） 

委員長 ：ただいまの出席委員は７名であります。 

定足数に達しておりますので、これより本日の委員会を開会します。 

岩渕典仁委員、猪股晃委員より、欠席の旨、届出がありました。 

録画、録音、写真撮影を許可しておりますので、御了承願います。 

これより議事に入ります。 

１の議会だより第 75 号の紙面構成等についてを議題といたします。 

前回の委員会において、議会だより第 75 号の特集については、各委員から提案をいただ

くようお願いをしておりましたが、期限までに提出のあったものを事務局で取りまとめた

ところであります。 

本日は、様々な観点から議論したいことから、会議を暫時休憩し、事務局から資料の説

明をさせた後、自由討議を行いたいと思います。 

その後、会議を再開し、意見交換を行いたいと思います。 

さよう進めることに御異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

委員長 ：異議ありませんので、さよう取り進めます。 

     それでは事務局から資料の説明をさせた後、自由討議の形で進めたいと思います。 

暫時休憩します。 

（休憩 13：31～15：04） 

委員長 ：再開します。 

     議会だより第 75 号の紙面構成等について、私のほうから討議の内容を報告します。 

     まず、発行日については、11 月１日になります。 

     誌面構成及び原稿担当の案について、表紙は岩手日日新聞社で検討していただくことにし

たいと思います。 

     ただし、前号が一関地域でしたので、別の地域をイメージしてイラストを作成していただ

くことにしたいと思います。 

     ２ページ、３ページにつきましては、特集１として、猟友会への取材を通じたものにした

いと思います。 

     担当は岩渕典仁委員、それから那須委員ともう一人必要だと思いますが、今日は二人の方

が欠席ですし、一人が早退しておりますので、あとのもう一人は後日決めたいと思います。 

     ４ページ、５ページは９月通常会議の主な議案ということで、千葉委員にお願いしたいと

思います。 

     ６ページ、７ページ、決算審査特別委員会、総括質疑については、猪股委員にお願いしま

す。 

８ページから 13 ページの一般質問については、登壇した議員に担当していただくことに

なります。 

14 ページ、特集２については、「決算とは」といったテーマで佐藤真由美委員にお願い

したいと思います。 

15 ページ、市民の声１、２は、それぞれ那須委員、岩渕優委員にお願いします。 

大東地域、川崎地域となります。 



2

それから、議会モニターとの意見交換会を予定しておりますので、佐藤敬一郎委員に記

事をお願いします。 

     16 ページ、あんなとこ・こんなとこについては、菅原委員にお願いします。 

     今回は東山地域となります。 

     議会傍聴の案内は事務局、表紙解説は委託事業者、編集後記は私が担当します。 

     なお、表決が分かれた案件について、スペースの状況によっては 16ページへの掲載も検 

討したいと思います。 

     そういった内容で討議した旨、報告いたします。 

     ただいま報告した内容について、質疑、意見等はございませんか。 

（「なし」の声あり） 

委員長 ：ないようですので、ただいま報告した内容のとおりに取り進めることにしたいと思います

が、これに御異議ございませんか。 

     （「異議なし」の声あり） 

委員長 ：異議ありませんので、さよう決しました。 

     次に、その他協議事項ですが、皆さんから何かございませんか。 

（「なし」の声あり） 

委員長 ：ないようですので、次回の委員会の日程について協議します。 

    休憩します。 

（休憩 15：06～15：09） 

委員長 ：休憩前に引き続き会議を再開します。 

     次回の委員会については、８月 30 日午前 10時から議会だより第 75号の編集、校正など

について協議したいと思います。 

     これに御異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

委員長 ：異議ありませんので、さよう決しました。 

なお、場合によってはオンライン会議の併用も検討したいと思いますので、御了承願いま 

す。 

 以上で、予定した案件の協議を終わります。 

 以上で、本日の委員会を終了します。 

 御苦労さまでした。 

（ 午後３時 09分 終了 ）


